

TRASCENDIÓ

Que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** dejó de lado por un momento su profunda afición por el beisbol y se dio oportunidad de referirse a la final futbolera entre América y Cruz Azul, que anoche ganaron los de Coapa, con un llamado a los aficionados de ambos clubes a no ponerse nerviosos, relajarse y disfrutar del juego. Eso sí, el mandatario aprovechó el mismo mensaje en redes sociales para informar que dedicó toda la semana a supervisar obras con el fin de dejar “al cien” el sistema de salud, mejor que el de Dinamarca, antes de concluir su sexenio en septiembre.

Que quien mostró músculo en el cierre de fin de semana en Campeche fue el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez**, quien encabezó uno de los mítines más numerosos de su campaña, solo detrás de aquellos realizados por su partido en los bastiones de Jalisco y Nuevo León hace seis años; en esta entidad la opción naranja comenzó a crecer de forma importante hace tres años y hasta estuvo a solo 100 mil votos de quedarse con la gubernatura.

Que un año después de la fecha límite para retirar los anuncios ilegales en azoteas, las autoridades capitalinas completaron esa tarea. Además, en plena veda electoral, el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, se ufano de haber cumplido en su gestión con el desmonte de mil 298 anuncios espectaculares que se ubicaban en edificios y viviendas de Ciudad de México. Además, presumió que dio viviendas a personas de pueblos originarios que se encontraban en campamentos en la alcaldía Cuauhtémoc.

Que esta semana será crucial, porque la Suprema Corte de Justicia de la Nación analizará si es constitucional la Ley Federal del Derecho de Autor, reformada tras la firma del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). El tema ha generado mucho debate porque en caso de reconocerse su validez, obligará a las empresas a bajar de sus portales de internet el contenido que vulnera las obras de autores; la Comisión Nacional de Derechos impugnó la ley, porque asegura que viola la libertad de expresión y diversos derechos humanos. A ver. [ver más](#)

